## MIRANDO DEL REVÉS (Tango)

Letra: Alda Salzarulo Música: Edgardo Acuña

Me siento cansado de andar lentamente por viejas veredas de Constitución; ondeando mi paso, mareando paredes, mezclando ginebra con rabia y sudor.

Ya cuando la noche mostraba su orillo —postigo de sombra que abre el dolor — saqué mis recuerdos, canción, estribillo del flaco bolsillo de mi pantalón.

Mirando del revés me asomo en el cristal que a gritos, sin doblez, me marca su verdad:

Tenías en la piel las armas de ganar, el modo de vencer, tu filo de puñal.

Tenías sin saber tu forma de sumar, se te arrugó la fe y todo lo restás. Mirando del revés me asomo en el cristal que a gritos, sin doblez, me marca su verdad.

Me siento cansado de andar lentamente tirando la vida desde un bodegón. Recién me doy cuenta que soy diferente, jamás tuve parte ni soy del montón .

¡Qué pena muchacho!... me grita el silencio, la trágica suerte de mugre y crespón... Y en vez de lanzarle mis pájaros sueltos me voy cabizbajo con la procesión.